



# カラフル

宇美東小学校第1学年通信

令和5年11月16日(木)

No.28

## 保育園交流会

13日(月)に、保育園交流会が行われました。保育園の子に楽しんでもらえるにはどうしたらよいかを一生懸命考え、準備や練習を頑張ってきました。保育園の子たちが到着すると、ピシッと背筋を伸ばしていました。さすが、1年生です。



活動では、1組は1年生体験、2組は秋のおもちゃ屋さんをしました。1組では、ランドセルをからわせてあげたり、平仮名プリントを教えたり、学校探検をしたりしました。平仮名を教える時には、「すごく上手!」「天才!」「僕より上手!」と、1年生らしい素直な褒め言葉が聞かれて、思わず笑顔になりました。2組では、秋の自然物を使ったマラカス屋さんやけん玉屋さん、的当て屋さん、コマ屋さん、クリスマスツリー屋さんをしました。「楽しいよ!」「おいで!」と威勢のいい声で保育園の子を呼び込み、遊び方や作り方を丁寧に説明する姿が見られました。どちらも保育園の子に楽しんでもらえて嬉しかったようです

### お知らせ・お願い

#### ○遠足の日(雨天時の場合)について

先週もお伝えしましたが、遠足の日が雨天となった場合の持ち物について、追加で連絡いたします。雨天時の持ち物は、ランドセル、弁当、すいどう、筆箱、国語と算数の教科書とノートです。おやつは持ってきません。よろしくお願ひします。

#### ○赤い羽根募金について

11月20日(月)~29日(木)まで、赤い羽根募金が行われます。朝持ってきたら、昇降口で委員会の人に渡すことになっています。お金を持ってくる場合、保護者の方と話し合って金額を決定するように伝えています。子どもだけの判断で持ってくることがないよう、お家でも声かけをお願いいたします。

#### ○23日(木)のだんだんだん(学童)について

11月23日(木)の東っ子フェスタの日は、祝日のため、だんだんだん(学童)は開いていません。そのかわり、24日(金)は、学校は休みですが、だんだんだん(学童)は開いています。